
8 Pièces

400 m²

Réf. SP567

6 950 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Dans le secteur résidentiel du Super Cannes, au calme absolu, superbe

villa  provençale  entièrement  rénovée  avec  piscine,  jacuzzi  et  court  de

tennis.La villa offre une agréable vue dégagée avec un bel aperçu sur la

mer.Elle  comprend  une  belle  réception  avec  cheminée  ouverte  sur  le

jardin  et  la  piscine,  une  grande  cuisine  équipée,  salle  à  manger,  5

chambres en suite dont une belle suite parentale avec dressing et salle

de  bains,  ainsi  qu'une  chambre  de  service.Espace  bien-être  avec

hammam et salle de sport ainsi qu'un garage pour 3 voitures.

In the residential area of ??Super Cannes, in absolute calm, superb Provençal villa

completely renovated with swimming pool, jacuzzi and tennis court.The villa offers a

pleasant  open  view  with  a  beautiful  glimpse  of  the  sea.It  includes  a  beautiful

reception  with  fireplace  opening  onto  the  garden and the  swimming pool,  a  large

equipped  kitchen,  dining  room,  5  en-suite  bedrooms including  a  beautiful  master

suite  with  dressing  room  and  bathroom,  as  well  as  a  service  bedroom.Wellness

area with hammam and gym as well as a garage for 3 cars.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
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